
Моя борьба 

Мой жизненный путь начался, как у большинства людей, но в 

семилетнем возрасте я попал в автомобильную аварию.  

По иронии судьбы произошло это в мой день рождения.  

Очнувшись в реанимации, первый мой вопрос к отцу был: «Сколько 

мне лет?». Врачи тогда считали, что я так и останусь: «овощем» после ЧМТ - 

вот так начался мой долгий путь восстановления.  

В восемь лет учился делать всё заново: есть, говорить, сидеть, 

ходить… После выписки из больницы отец отвёз меня в деревню, для 

лучшего восстановления, где я начал делать первые шаги, через боль.  

Именно тогда во мне начался закладываться стойкий характер. 

Учёба для меня началась удалённо в СОШ № 12, затем в СКОШ № 8 

из-за физических изъянов. По умственным способностям, как говорила 

классный руководитель, некоторых сверстников перегонял. 

В подростковом возрасте 

заинтересовала музыка и с пятого класса 

учился в музыкальной школе №1 им. 

А.Н. Волковой по классу «Народные 

инструменты», специальность 

«Аккордеон». Музыка меня очень 

увлекала и увлекает по сегодняшний 

день. 

Ближе к восьмому классу встал 

вопрос: «Какую профессию выбрать?». 

До аварии хотел свою жизнь посвятить 

военной службе: стать лётчиком или 

капитаном военного корабля, но в силу 

сложившихся обстоятельств пришлось 

раздумывать.  



В изыскании был разброс: от агрария до инженера и тут мама, 

неожиданно для меня, записала на курс программирование на языке java. В 

период обучения в ГК «Корунд» увлёкся программированием и решил 

развиваться в этом направлении.  

В 2018 году окончил и общеобразовательную и музыкальную школу и 

решил поступать в Мурманский колледж экономики и информационных 

технологий.  

На первом курсе куратор предложила мне   поучаствовать в 

чемпионате «Абилимпикс» в 

компетенции «Администрирование баз 

данных». Затем повторил участие весной.  

И так продолжалось до окончания 

обучения в колледже в 2022 году.  

Мне было очень интересно 

принимать участие в чемпионате.  

Благодаря успешному участию в 

«Абилимпиксе», нашел свое место в 

жизни: в сентябре 2022-го года устроился 

в Акционерное Общество «Системный оператор единой энергетической 

системы» на должность специалиста группы «Внешней информационной 

системы службы автоматизированных систем 

диспетчерского управления». В октябре 

прошлого года зачислен на курсы по разработке 

мобильных приложений в коммерческий 

университет «Синергия». 

Спасибо «Абилимпикс», что ты помог в 

становлении моей судьбы! 


